

こんごういん ニュース
金剛院 NEWS

「こころの仏さま」が現れる…写仏体験

住職が教える講座は満席の大人気。心を鎮め、一心に仏に向かいました



この日集まったのは事前に予約をされた36人ほどの皆さん。はじめに住職から、一つ一つの「点」の集まりが「線」となるので、その「繋がり」を意識しながら描くようにとの説明。その後観音さま、お不動さまなど4種類から描きたい仏さまの下絵を選び、その上に和紙をのせて準備完了です。

静かに響く鐘の音を聞きながら、写仏開始。皆さん一心に筆を動かします。和紙は下絵の線が、透けて見える薄いものなので、初めての人でも安心してなぞっていただけます。



そして約1時間後。「ここでいったん筆を止めてください」と、住職から声がかかると、それまでの張り詰めた空気から一転してリラックスした雰囲気…。「あつという間の1時間でした」「集中できたし、楽しかった」といった感想が聞かれました。同じ仏さまを写しても、線の細さや太さによって違った印象を受けるので不思議です。

終了後には、本堂で「プチ・マンダラ見学ツアー」も行われ、皆さんは心地よい疲労感と充実した笑顔でお寺を後にされました。



静かに筆を動かす皆さん。多くの方は初めてだったようです。



87歳の檀家さんが書かれた写仏を紹介。



子どもの集中力はスゴいですね！



汚さないよう気をつけながら、慎重に…



「普段はここまで上がって見ることはできないので感激です！」という声も。



★写仏は心が落ち着き、達成感がありますね。写し終わった写仏は、世界でひとつだけの素敵な「マイ仏さま」になります。ぜひ体験してみてくださいね。(住職記)